

COLOMBIA

Cómo va el dólar y la bolsa de valores este miércoles tras el remezón del día anterior

Por segundo día consecutivo, tras los resultados de la jornada electora que dejaron a Gustavo Petro como ganador, la divisa estadounidense supera los \$4.000 y se mantiene la caída de las acciones de Ecopetron en el país

22 de Junio de 2022



FOTO DE ARCHIVO. Los tipos de cambio del euro y el dólar estadounidense se ven en un tablero electrónico en la Bolsa de Valores B3 de Brasil, en São Paulo. 25 de julio de 2019. REUTERS/Amanda Perobelli

Desde el pasado lunes 20 de junio, tras conocer los resultados de las elecciones presidenciales en el país que dejaron como ganador al candidato de izquierda **Gustavo Petro**, a nivel nacional e internacional se ha estado pendiente del comportamiento del dólar y a bolsa de valores. Todo esto con la intención de ver si la llegada de un gobierno izquierdista al país tiene un impacto positivo o negativo en estos aspectos económicos.

Durante los últimos días, las búsquedas en internet sobre **el valor del dólar en el país**, que este miércoles 22 de junio se negocia a la apertura a **4.020,50 pesos colombianos**, es decir, con un valor levemente por debajo de la Tasa Representativa del Mercado y, en horas del mediodía, ya se cotiza en **4.029,13 de la moneda nacional de Colombia**.

Esto se da luego de que el martes la divisa internacional presentara una jornada bastante volátil y subió \$122. Según la plataforma Set-FX el precio de apertura fue \$4.020,50, mientras que el máximo llega hasta los \$4.022,50 y el mínimo a \$4.015. Ese día, el dólar se posicionó en \$4.098 es decir abrió con un fuerte incremento de \$193, casi un 4% por encima de los \$3.905 con los que cerró el viernes, pasado, último día de

LO ÚLTIMO



Ganen o pierdan: Atlético Nacional ya tendría a su director técnico en propiedad

La senadora Piedad Córdoba confirmó que tiene covid-19 por segunda vez

Gustavo Petro pide a Iván Duque no comprar más aviones: "se vuelve a vender"

Fuerzas Especiales de Colombia logran el primer lugar, por undécima vez, en la competencia Fuerzas Comando 2022

"La mayoría de los migrantes que buscan atravesar la frontera con Panamá son venezolanos": Defensoría

negociación, antes del descanso festivo de este lunes en el país.

Según un análisis realizado por Credicorp Capital el comportamiento de la divisa estadounidense en los próximos días **“dependerá de las señales que vaya dando el nuevo gobierno** y no se pueden descartar presiones adicionales. Dicho esto, **sí esperamos un incremento en propuestas populistas en el futuro dado el actual contexto político y social**, mientras que el plan de gobierno de Petro está claramente dirigido a incrementar el rol del Estado en la economía y a marchitar al sector petrolero. Así, las cuentas fiscales se mantienen como nuestra principal preocupación, lo cual debe jugar un rol en los mercados”.

Por otro lado, **el valor de la acción de Ecopetrol en la bolsa local y en la de Nueva York sigue a la baja**. Por segundo día consecutivo, tras la elección de Gustavo Petro como nuevo presidente de Colombia, la acción de **Ecopetrol** perdió su valor en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y en la Bolsa de Nueva York (Nyse), con una caída de 3,95% (\$2.335) y 5,01% (US\$11,58), respectivamente.

Sin embargo, este movimiento también está relacionado con el comportamiento del crudo a nivel internacional, teniendo en cuenta que en las últimas horas el presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, recalcó que están en la búsqueda de reducir el costo de los combustibles de autos en ese país.

De la misma forma, el precio del petróleo en referencia Brent para Colombia presentó una importante caída en este miércoles 22 de junio. La caída fue de **6,20% a US\$107,54**, mientras que el crudo WTI cayó 6,14% hasta los US\$107,51.

De nuevo, este es un comportamiento que se repite, puesto que el día anterior la apertura de los mercados en la **Bolsa de Nueva York (Nyse)** se evidenció que las acciones de empresas colombianas en Estados Unidos cayeron. Específicamente, **Ecopetrol** perdió 10%, Bancolombia 6,67% y Grupo Aval 8,98%. Mientras tanto, el Dow Jones subió 1,33% y el S&P 500 0,22%.

Sharon Vargas, analista de portafolio para Itaú Comisionista de Bolsa consultada por el diario económico La República, “la acción experimentó un retroceso significativo, **reaccionando a la elección del nuevo presidente y, particularmente, a sus propuestas frente a la industria petrolera en Colombia**. La incertidumbre que genera el cambio de sistema económico, y que amenaza la industria extractiva, llevó a los inversionistas a disminuir sus posiciones en el activo hasta que se conozca más información acerca de las intenciones de la nueva administración sobre este tema”.

SEGUIR LEYENDO:

[Los más oponentes para ocupar el Ministerio de Hacienda en el gobierno de Gustavo Petro](#)

[El Partido Liberal no será oposición para el Gobierno de Gustavo Petro: César Gaviria se reunirá con el presidente electo](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

COLOMBIA-ECONOMÍA

DOLAR EN COLOMBIA

ACCIONES DE **ECOPETROL**

GUSTAVO PETRO

ELECCIONES COLOMBIA

BOLSA DE VALORES

¿Cuál es el lugar más frío del Perú?

Una de las temperaturas más bajas registradas en el país se dio en el 2003 y tuvo un registro de -28.3 °C.



La reacción de Universitario tras la admisión de su recurso de casación

Finalmente la justicia llegaría a la 'U'. Entérate la postura de los integrantes y exjugadores del club 'crema' después de que se acepte el recurso extraordinario.



Magaly Solier se divierte bailando en discoteca luego de ser acusada de no ver a sus hijos

Magaly Solier reapareció en redes sociales tras difundirse unas imágenes donde se le ve gozando en una discoteca de Lima.



Caso Lightyear: ¿Cómo abordar el tema de la diversidad de género con los niños?

Psicóloga Nani Pease agregó que ningún niño nace construyendo a otra persona como inferior, ni considerando a lo que es diferente como fuente de peligro.



Zaira Arias denuncia que Perú Libre falsificó su firma al presentar lista de candidatos a regidores al JNE

La congresista señaló que en el partido del lápiz existen personas capaces de cometer actos delictivos.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Marbelle respondió con "comunicado oficial" sobre su salida del país por el triunfo de Petro



Tundieron a estudiantes de escuela particular por creer que el primer presidente de México fue Salinas de Gortari: "Seguro estudian comunicación"



El desesperante momento en el que una entrenadora rescata a una nadadora que se desmayó en pleno Mundial de Natación



Bitcoin: análisis de las 452 veces en las que ha muerto o no ha tenido ningún valor



Día del Futbolista: por qué el 2 a 1 contra Inglaterra que consagró a Maradona es "el aleph" del deporte más lindo del mundo



Científicos confirmaron que existen cuatro especies de jirafa



MUNDO



Caso Lightyear:
¿Cómo abordar el tema de la diversidad de género con los niños?

Riña al interior del Sindicato del Senado: grupo pide destitución de Bertha Orozco

CDMX: balacera en terrenos de la Unión Tepito dejó 2 policías heridos y 3 detenidos

Zaira Arias denuncia que Perú Libre falsificó su firma al presentar lista de candidatos a regidores al JNE

La senadora Piedad Córdoba confirmó que tiene covid-19 por segunda vez

INFOBAE AMÉRICA



Martí Batres dio positivo a COVID-19:
“Daré seguimiento a mis tareas pendientes desde mi casa”

¿Cuál es el lugar más frío del Perú?

La reacción de Universitario tras la admisión de su recurso de casación

Magaly Solier se divierte bailando en discoteca luego de ser acusada de no ver a sus hijos

“El 2024 todavía no”: Omar García Harfuch descartó pensar en la candidatura para la CDMX

ENTRETENIMIENTO



El día que María Félix se saltó una barda para reconciliarse con Agustín Lara

Danna Paola y Mario Bautista sí estarán en la Marcha LGBT+ 2022 en CDMX

Mitzy reveló que Raúl Velasco trataba mal a artistas por malinchista: “Fue terrible con los mexicanos”

Por qué Toño Mauri fue hospitalizado de emergencia y cómo se encuentra

Cuál es la serie más reproducida en Disney+ Chile hoy

DEPORTES



Mauricio Sulaimán condenó los rankings que quitaron a Canelo de ser el mejor libra por libra: “Ridículo”

Cuánto dinero se necesita para ver a Canelo Álvarez vs Golovkin en Las Vegas

Dolor en el fútbol argentino: murió Sergio Lippi, histórico entrenador del Ascenso

Qué dijo Rafael Ortiz tras derrotar al hijo de JC Chávez

El show de uno de los hijos de Marcelo Gallardo en la victoria de River Plate frente a Unión en Reserva



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contactémos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad